

# BERITA TERBARU

## Polresta Mataram Bangun Taman Bermain Lalin di TK Kemala Bhayangkari 01 Mataram

Syafruddin Adi - [MATARAM.BERITATERBARU.CO.ID](http://MATARAM.BERITATERBARU.CO.ID)

Jul 30, 2022 - 10:26



Mataram NTB - Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH melaksanakan peletakan batu pertama pembangunan Taman Bermain Lalu Lintas (Lalin) dan AFE Luar (Alat Pendidikan Edukasi) bertempat di TK Kemala Bhayangkari 01 Mataram. Kamis, (28/07/2022).

Hadir pada kegiatan tersebut Kabid Pembinaan Paud PNF Drs. Yasin diwakili oleh Kasi Peserta Didik Dinas Pendidikan Kota Mataram Sri Kamasiah, Spd

bersama Kepala Sekolah TK Kemala Bhayangkari 01 Mataram Suryaningsih Spd, Pengurus Yayasan dan Bhayangkari Cabang Mataram.

Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH sebagai penasehat yayasan didampingi Ketua Yayasan Ny. Yanti Mustofa dalam sambutannya mengucapkan " Yang terhormat yang mewakili ibu Kasi Peserta Didik Dinas Pendidikan Kota Mataram, ibu ketua yayasan Kemala Bhayangkari cabang Mataram, pengurus bhayangkari

Yang kami hormati ibu kepala sekolah TK Kemala Bhayangkari 01 Mataram dan bhayangkari yang hadir pada kesempatan pagi hari ini "

" Marilah kita panjatkan puji syukur kepada Allah SWT, Tuhan yang maha kuasa kita bisa hadir di TK Bhayangkari dalam rangka peletakan batu pertama pembangunan taman lalu lintas yang merupakan hibah dari Dinas Pendidikan Kota Mataram yang dibutuhkan untuk TK Kemala Bhayangkari 01 Mataram, ucap Kombes Mustofa

" Pertama-tama saya ucapkan terimakasih pada Walikota dan Dinas Pendidikan Kota Mataram berkaitan dengan hibah ini tentunya dengan hibah yang kesekian kalinya karena TK juga merupakan hibah dari pemerintah kota Mataram, tandasnya.

" Kami dari jajaran Polres Kota Mataram dan Bhayangkari mengucapkan terimakasih kepada Bapak Wali beserta ibu ataupun Kepala Bidang karena berkat bantuan Pemerintah Kota Mataram putra putri kami siswa TK Kemala Bhayangkari 01 Mataram akan memiliki selain tempat pendidikan juga memiliki taman bermain lalu lintas, pungkasnya.

Dengan harapan adanya taman bermain lalu lintas bermanfaat buat edukasi bagi adik-adik kami maupun putra putri kami yang bersekolah di TK Kemala Bhayangkari 01 Mataram bahwa anak usia dini merupakan TK ataupun paud merupakan awal dimulainya dari sebuah pendidikan dasar sebelum memasuki usia atau pendidikan dasar SD tentunya dengan fasilitas ini sangat memadai, tempat yang representatif, tutur KBP Mustofa.

Kami harapkan siswa siswi menjadi betah kemudian menjadi pintar, mohon sampaikan salam hormat pada bapak Walikota Mataram dan Kabid Pembinaan Paud PNF terimakasih atas bantuan kepada kami yang terus berlanjut berkaitan dengan TK Kemala Bhayangkari 01 Mataram taman bermain lalu lintas dan hibah bangunan lainnya yang sedang lagi proses berjalan, ucap KBP Mustofa

Bantuan bersumber dari dana alokasi khusus (DAK) dihibahkan untuk pembangunan taman bermain Lalu Lintas dan AFE (Alat Pendidikan Edukasi) di luar lingkungan dan selanjutnya Kapolresta Mataram melaksanakan peletakan batu pertama.(Adb)